



7 Pièces

270 m²

Réf. V1956ST

2 496 000 €

Toulon

Maison à vendre (83000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bastide du 17ème siècle (ancien Prieuré de 1630), rénovée à la fin des années 90 et comprenant 5 chambres, une piscine à débordement et une grande terrasse. Elle est implantée sur un terrain boisé d'environ 1 hectare et bénéficie d'une vue mer à 180° allant de Saint Mandrier à Porquerolles .Et située au calme dans un quartier résidentiel à quelques mn du centre ville, des plages, des écoles, des accès autoroutiers, de la gare TGV et à 15 mn de l'aéroport de Hyères.

17th century bastide (former Priory from 1630), renovated at the end of the 90s and including 5 bedrooms, an infinity pool and a large terrace. It is located on wooded land of approximately 1 hectare and benefits from a 180° sea view from Saint Mandrier to Porquerolles. And quietly located in a residential area a few minutes from the city center, beaches, schools, motorway access, the TGV station and 15 minutes from Hyères airport.

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

